

Recommended Adult Dose: Take 1 tablet daily with a meal, a few hours before or after taking other medications or natural health products, or as recommended by your healthcare practitioner. Consult your healthcare practitioner for use beyond 1 month. **Risk Information:** Do not use this product if you are pregnant or breastfeeding, are sensitive to pancreatic enzymes or pork proteins, have hypokalemia, high blood pressure, a kidney or cardiovascular disorder, or a history of systemic lupus erythematosus, or are taking thiazide diuretics, cardiac glycosides, corticosteroids, stimulant laxatives or other medications which may aggravate electrolyte imbalance. Consult your healthcare practitioner prior to use if you have a liver disorder, any type of acute infection, diabetes, pancreatitis, pancreatic exocrine insufficiency, cystic fibrosis, are taking blood thinners or birth control medication or undergoing hormone replacement therapy (HRT). Stop use and consult your healthcare practitioner if nausea, vomiting, abdominal pain or heartburn occur. Consult your healthcare practitioner if symptoms persist or worsen. **Keep out of the reach of children.** Use only if safety seal is intact. Store in a cool, dry place.

Dose recommandée pour adultes : Prendre 1 comprimé par jour avec un repas, quelques heures avant ou après avoir pris d'autres médicaments ou produits de santé naturels, ou selon l'avis de votre professionnel de la santé. Consultez votre professionnel de la santé pour une utilisation au-delà d'un mois. **Mention des risques :** Ne pas utiliser ce produit si vous êtes enceinte ou allaitez, si vous êtes sensible aux enzymes pancréatiques ou protéines de porc, si vous souffrez d'hypokaliémie, d'hypertension, ou une maladie rénale ou cardiovasculaire, si vous avez des antécédents de lupus érythémateux disséminé, ou si vous prenez des diurétiques thiazidiques, des glucosides cardiotoniques, des corticostéroïdes, des laxatifs stimulants ou d'autres médicaments pouvant aggraver le déséquilibre électrolytique. Consultez votre professionnel de la santé avant d'utiliser ce produit si vous souffrez d'une atteinte hépatique, d'une infection aiguë de quelque nature que ce soit, de diabète, une pancréatite, une insuffisance pancréatique exocrine, une fibrose kystique, ou si vous prenez des anticoagulants, des médicaments contraceptifs ou si vous suivez une hormonothérapie substitutive (HTS). Cesser l'utilisation et consultez votre professionnel de la santé si de la nausée, des vomissements, de la douleur abdominale ou des brûlements gastriques se manifestent. Consultez votre professionnel de la santé si les symptômes persistent ou s'aggravent. **Garder hors de la portée des enfants.** Utiliser seulement si le sceau de sécurité est intact. Conserver dans un endroit frais, à l'abri de l'humidité.



Contents may not fill package in order to accommodate required labeling. Please rely on stated quantity.
Il est possible que le contenu ne remplisse pas la bouteille afin de tenir compte de l'étiquetage. Fiez-vous à la quantité indiquée.

Scan to learn about our quality excellence
Scannez pour vous informer sur l'excellence de la qualité



V4 501-60C
Seroyal International
1-150 Via Renzo Drive
Richmond Hill, ON L4S 0J7
seroyal.ca



GENESTRA
BRANDS®

Multi Glyco

Vitamin-Mineral Supplement Supplément de vitamines-minéraux

Source of vitamin A to help maintain eyesight, skin, membranes and immune function. Helps in the maintenance of bones, cartilage, teeth, gums and night vision. Provides support for healthy glucose metabolism and helps in the function of the thyroid gland.

Source de vitamine A pour aider au maintien de la vue, de la peau, des membranes et de la fonction immunitaire. Aide au maintien des os, du cartilage, des dents, des gencives et de la vision nocturne. Contribue au sain métabolisme du glucose et aide au bon fonctionnement de la glande thyroïde.

60 TABLETS
60 COMPRIMÉS

NPN 80105024

EACH TABLET CONTAINS/ CHAQUE COMPRIMÉ CONTIENT:

Beta-Carotene/ Bêta-carotène	3000 mcg
Vitamin C (ascorbic acid/ascorbyl palmitate)/ Vitamine C (acide ascorbique/palmitate d'ascorbyle)	200 mg
Thiamine (thiamine mononitrate/ mononitrate de thiamine)	35 mg
Riboflavin/ Riboflavine	35 mg
Niacinamide	335 mg
Vitamin B ₆ (pyridoxine hydrochloride)/ Vitamine B ₆ (chlorhydrate de pyridoxine)	35 mg
Vitamin B ₁₂ (adenosylcobalamin/methylcobalamin)/ Vitamine B ₁₂ (adénosylcobalamine/méthylcobalamine)	20 mcg
Biotin/ Biotine	100 mcg
Pantothenic Acid (calcium d-pantothenate)/ Acide pantothénique (d-pantothénate de calcium)	100 mg
Iodine (from potassium iodide)/ Iode (provenant de iodure de potassium)	90 mcg
Zinc (zinc aspartate/ aspartate de zinc)	15 mg
Selenium (selenomethionine)/ Sélénium (sélénométhionine)	50 mcg
Manganese (manganese citrate)/ Manganèse (citrate de manganèse)	8 mg
Chromium (chromium nicotinate)/ Chrome (nicotinate de chrome)	200 mcg
Bovine Adrenal/ Surrénale de bovin (<i>Bos taurus</i>)	50 mg
Pancreatic Enzymes (from porcine pancreas)/ Enzymes pancréatiques (provenant de pancréas de porcine)	50 mg
Yielding: 5000 USP protease units/5000 USP amylase units/400 USP lipase units Rendement : 5000 unités de protéase USP/5000 unités d'amylase USP/ 400 unités de lipase USP	
Bovine Liver/ Foie de bovin (<i>Bos taurus</i>)	50 mg
Alfalfa Aerial Parts/ Parties aériennes de luzerne (<i>Medicago sativa</i>)	50 mg
Eleuthero Root/ Racine d'éleuthéro (<i>Eleutherococcus senticosus</i>) (10:1)	10 mg
100 mg Dried Equivalent/ Équivalent en poids sec de 100 mg Licorice Root/ Racine de réglisse (<i>Glycyrrhiza glabra</i>)	10 mg

Non-Medicinal Ingredients: Cellulose, hyprolose, hypromellose, glycerin, croscarmellose sodium, silica

Ingrédients non médicinaux : Cellulose, hyprolose, hypromellose, glycérine, croscarmellose de sodium, silice

Recommended Adult Dose: Take 1 tablet daily with a meal, a few hours before or after taking other medications or natural health products, or as recommended by your healthcare practitioner. Consult your healthcare practitioner for use beyond 1 month. **Risk Information:** Do not use this product if you are pregnant or breastfeeding, are sensitive to pancreatic enzymes or pork proteins, have hypokalemia, high blood pressure, a kidney or cardiovascular disorder, or a history of systemic lupus erythematosus, or are taking thiazide diuretics, cardiac glycosides, corticosteroids, stimulant laxatives or other medications which may aggravate electrolyte imbalance. Consult your healthcare practitioner prior to use if you have a liver disorder, any type of acute infection, diabetes, pancreatitis, pancreatic exocrine insufficiency, cystic fibrosis, are taking blood thinners or birth control medication or undergoing hormone replacement therapy (HRT). Stop use and consult your healthcare practitioner if nausea, vomiting, abdominal pain or heartburn occur. Consult your healthcare practitioner if symptoms persist or worsen. **Keep out of the reach of children.** Use only if safety seal is intact. Store in a cool, dry place.

Dose recommandée pour adultes : Prendre 1 comprimé par jour avec un repas, quelques heures avant ou après avoir pris d'autres médicaments ou produits de santé naturels, ou selon l'avis de votre professionnel de la santé. Consultez votre professionnel de la santé pour une utilisation au-delà d'un mois. **Mention des risques :** Ne pas utiliser ce produit si vous êtes enceinte ou allaitez, si vous êtes sensible aux enzymes pancréatiques ou protéines de porc, si vous souffrez d'hypokaliémie, d'hypertension, ou une maladie rénale ou cardiovasculaire, si vous avez des antécédents de lupus érythémateux disséminé, ou si vous prenez des diurétiques thiazidiques, des glucosides cardiotoniques, des corticostéroïdes, des laxatifs stimulants ou d'autres médicaments pouvant aggraver le déséquilibre électrolytique. Consultez votre professionnel de la santé avant d'utiliser ce produit si vous souffrez d'une atteinte hépatique, d'une infection aiguë de quelque nature que ce soit, de diabète, une pancréatite, une insuffisance pancréatique exocrine, une fibrose kystique, ou si vous prenez des anticoagulants, des médicaments contraceptifs ou si vous suivez une hormonothérapie substitutive (HTS). Cesser l'utilisation et consultez votre professionnel de la santé si de la nausée, des vomissements, de la douleur abdominale ou des brûlements gastriques se manifestent. Consultez votre professionnel de la santé si les symptômes persistent ou s'aggravent. **Garder hors de la portée des enfants.** Utiliser seulement si le sceau de sécurité est intact. Conserver dans un endroit frais, à l'abri de l'humidité.



Scan to learn about
our quality excellence
Scannez pour vous informer
sur l'excellence de la qualité

Contents may not fill package in order to accommodate required labeling.
Please rely on stated quantity.
Il est possible que le contenu ne remplisse pas la bouteille afin de tenir compte de l'étiquetage. Fiez-vous à la quantité indiquée.

v4 501-120C
Seroyal International
1-150 Via Renzo Drive
Richmond Hill, ON L4S 0J7
seroyal.ca



GENESTRA
BRANDS®

Multi Glyco

Vitamin-Mineral Supplement Supplément de vitamines-minéraux

Source of vitamin A to help maintain eyesight, skin, membranes and immune function. Helps in the maintenance of bones, cartilage, teeth, gums and night vision. Provides support for healthy glucose metabolism and helps in the function of the thyroid gland.

Source of vitamine A pour aider au maintien de la vue, de la peau, des membranes et de la fonction immunitaire. Aide au maintien des os, du cartilage, des dents, des gencives et de la vision nocturne. Contribue au sain métabolisme du glucose et aide au bon fonctionnement de la glande thyroïde.

120 TABLETS
120 COMPRIMÉS

NPN 80105024

EACH TABLET CONTAINS/ CHAQUE COMPRIMÉ CONTIENT:

Beta-Carotene/ Bêta-carotène	3000 mcg
Vitamin C (ascorbic acid/ascorbyl palmitate)/ Vitamine C (acide ascorbique/palmitate d'ascorbyle)	200 mg
Thiamine (thiamine mononitrate/ mononitrate de thiamine)	35 mg
Riboflavin/ Riboflavine	35 mg
Niacinamide	335 mg
Vitamin B ₆ (pyridoxine hydrochloride)/ Vitamine B ₆ (chlorhydrate de pyridoxine)	35 mg
Vitamin B ₁₂ (adenosylcobalamin/methylcobalamin)/ Vitamine B ₁₂ (adénosylcobalamine/méthylcobalamine)	20 mcg
Biotin/ Biotine	100 mcg
Pantothenic Acid (calcium d-pantothenate)/ Acide pantothénique (d-pantothénate de calcium)	100 mg
Iodine (from potassium iodide)/ Iode (provenant de iode de potassium)	90 mcg
Zinc (zinc aspartate/ aspartate de zinc)	15 mg
Selenium (selenomethionine)/ Sélénium (sélénométhionine)	50 mcg
Manganese (manganese citrate)/ Manganèse (citrate de manganèse)	8 mg
Chromium (chromium nicotinate)/ Chrome (nicotinate de chrome)	200 mcg
Bovine Adrenal/ Surrénale de bovin (<i>Bos taurus</i>)	50 mg
Pancreatic Enzymes (from porcine pancreas)/ Enzymes pancréatiques (provenant de pancréas de porc)	50 mg
Yielding: 5000 USP protease units/5000 USP amylase units/400 USP lipase units Rendement : 5000 unités de protéase USP/5000 unités d'amylase USP/ 400 unités de lipase USP	
Bovine Liver/ Foie de bovin (<i>Bos taurus</i>)	50 mg
Alfalfa Aerial Parts/ Parties aériennes de luzerne (<i>Medicago sativa</i>)	50 mg
Eleuthero Root/ Racine d'éléuthéro (<i>Eleutherococcus senticosus</i>) (10:1)	10 mg
100 mg Dried Equivalent/ Équivalent en poids sec de 100 mg	
Licorice Root/ Racine de réglisse (<i>Glycyrrhiza glabra</i>)	10 mg

Non-Medicinal Ingredients: Cellulose, hyprolose, hypromellose, glycerin, croscarmellose sodium, silica

Ingédients non médicinaux: Cellulose, hyprolose, hypromellose, glycérine, croscarmellose de sodium, silice

